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LINKSIUM EN BREF 
Linksium est la société d’accélération de transfert de technologies (SATT) des laboratoires de recherche de Grenoble Alpes vers le monde de l’entreprise. Linksium privilégie la création de start-up qui devient le vecteur du futur transfert de technologies. Par ses dimensions entrepreneuriale et humaine, la startup accélère le développement de produits ou de services en rupture avec l’état de l’art, la création de nouveaux marchés et favorise l’intérêt des investisseurs. Linksium fait partie du réseau des 13 SATT françaises spécialisées sur les phases amont des projets d’innovation technologique. Depuis 2015, avec une dotation de 39 M€ investis,  Linksium a accompagné 175 projets, valorisé 141 brevets et a permis la création de 50 startups. 




LINKSIUM AT A GLANCE
Linksium accelerates technology transfer from laboratories to market. Its expertise is dedicated on risky step of startups departure and upstream phases of the development of technological innovation projects. Thanks to close links with universities and public research institutions technologies, Linksium provides a wide portfolio of technologies which pushes back scientific boundaries in multidisciplinary fields. Linksium funded 39 M€ in 175 selected deeptech technologies and created 50 startups.
Linksium is a private company with public capital. Linksium's shareholders are mainly regional universities, national research organizations and the French State. The company belongs to a national network.of 13 SATT  (Society for Accelerating Technology Transfer)
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